

MORALES

Miguel de Morales y su esposa, (.....) (.....), fueron padres de:

Miguel de Morales y (.....), natural de San Miguel de La Palma, Isla de La Palma, Canarias, pasó a Trinidad y aquí casó (el ..) de (.....) de 1681 (P. M. Tdad., L.2, M.B., f.58, r), partida dañada, con Clara Castellanos y de Lugo, natural de Trinidad, leg. de Andrés Castellanos y de Luisa de Lugo. La defunción de Clara Castellanos aparece el 15 de marzo de 1694 (P.M., Tdad., L.1, D.B., f.29, vto.). Casó segunda vez sin que haya sido posible localizar la partida que debió estar al libro tercero (A nuestros libros parroquiales les faltan folios), con María de Espinosa y Ramírez, leg. de Cristóbal de Espinosa y Gómez o González y de Isabel o Juana Ramírez y de Pinto. Fueron padres de Francisco, que es mi ascendiente y de:

Juana de Morales y Espinosa, cuyo bautismo no se localiza, pero en Archivo Nacional de Cuba, sección de Realengos, año 1749, Legajo 3, No. 11, aparece que Lucas Pérez Dionís, en representación de Juana de Morales, su consorte y de Francisco de Morales, como bisnietos de Juan de Espinosa, en un expediente sobre tierras (Hato de "Potrerillo", en la hoy jurisdicción de Cienfuegos). Casó dos veces: la primera con Nicolás de Barahona o Varona. Casó segunda vez el 23 de junio de 1738 (P.M., Tdad., L.4, M.B. f.121, vto.), con Lucas Pérez Dioniz y Peralta, natural de La Habana, oriundo de Trinidad, viudo ¿En La Habana? de Bernarda de Carvajal, leg. de Pedro Dioniz y de Úrsula de Peralta (En realidad, Onís de Acevedo su apellido paterno y el materno, Benítez de Orellana. Ya mencionados.
